

Nomok@non

FACHKOLLOQUIUM:

STRAF- UND DISZIPLINARVERFAHREN Potentiale im Kirchenrecht

Montag, 14.07.2025, 14:15-16:00 Uhr, LMU München, hybrid

Misstände verschiedener Art ließen in den letzten Jahren den Ruf nach kirchlichen Spezialgerichten auf den Gebieten des Straf-, Disziplinar- und Verwaltungsrechts lauter werden. Auch der synodale Weg machte sich das Anliegen zu eigen. Konkrete Pläne in Deutschland scheinen indessen stecken geblieben zu sein. Umso mehr stellt sich die Frage, welche Möglichkeiten das Kirchenrecht trotzdem bietet. Das Nomok@non-Fachkolloquium führt zwei Experten zusammen, die bedeutsame Entwicklungen diskutieren: das Potential von Disziplinarverfahren und die Schaffung des kirchlichen Strafgerichts in Frankreich, das 2022 seine Arbeit aufnahm.



Dr. Matthias Ambros

Untersekretär des Dikasteriums für Kultur und Bildung, Rom

Disziplinarverfahren: geltendes Recht und mögliche Rechtsfortentwicklung



Prof. Dr. Ludovic Danto

Dekan der kanonistischen Fakultät des Institut Catholique de Paris

Das interdiözesane kirchliche Strafgericht der französischen Bischofskonferenz – Entstehung und Funktionsweise

Moderation und Veranstalter

Prof. Dr. Dr. Burkhard Josef Berkmann, LMU München, Herausgeber von Nomok@non, Geschwister-Scholl-Pl. 1, 80539 München

Nomok@non ist eine kirchen- und religionsrechtliche Internetzeitschrift (ISSN 2749-2826).

Die Nomok@non-Kolloquien bringen Fachleute zu aktuellen Themen auf dem Gebiet von Recht und Religion ins Gespräch. Besuchen Sie uns auf nomokanon.de !

Teilnahme

Anmeldung erbeten an: Sekretariat.Berkmann@kaththeol.uni-muenchen.de

Vor Ort: Ludwig-Maximilians-Universität, Geschw.-Scholl-Platz 1, 80539 München, Raum C 016

Online: via Zoom-Konferenz (Anmeldung erforderlich bis 06.07.2025)